## Glauchauer Kleingarten-Bienen

Seit nunmehr einem Jahr hat der Imkerverein Glauchau und Umgebung in der Anlage des Kleingärtnervereins Gartenfreunde Glauchau eine feste Anlaufstelle gefunden und nutzt das Publikum, um sich in der Öffentlichkeit zu präsentieren. Ein hübsches Bienenhaus, ein Schaubienenstand, eine Infotafel sowie typische Blühpflanzen veranschaulichen hier die Arbeit mit den Bienen.

Im seit August 2009 gepachteten Kleingarten, mitten in der Gartenanlage, nutzten seitdem viele Kleingärtner die Möglichkeiten, sich über die Bienenhaltung zu informieren, und probierten die süßen Erzeugnisse. Die Mitglieder des Imkervereins beantworteten interessierten Gartenfreunden so manch offene Frage und nahmen damit auch einige Ängste und Vorurteile bezüglich der geflügelten Bewohner.



Hier gehören sie hin! Bienenvölker im Kleingarten

Beide Vereine können auf eine sehr lange Tradition zurückblicken. In der Vergangenheit ging jeder Verein seinen Weg allein, seit 2009 werden einige Wege gemeinsam beschritten. Das Projekt zeigt, dass Bienenhaltung und Gartenarbeit nicht im Widerspruch stehen, sondern sich gegenseitig begünstigen.

Text und Foto: Torsten Franz